

THE ROYAL
PHILATELIC
SOCIETY
OF CANADA



LA SOCIÉTÉ
ROYALE DE
PHILATÉLIE
DU CANADA



**Press Release
December 29, 2023**

The Royal Philatelic Society of Canada Partners with Longley Auctions

The Royal Philatelic Society of Canada is pleased to announce that the series of Stamp Talks and Stamp Panels will continue through 2024 through a sponsorship agreement with Longley Auctions (<https://longleyauctions.com>).

Started during the pandemic shutdown, the Talks and Panels have become a hub for collectors from across Canada and beyond. Covering a range of topics of interest to beginning and experienced collectors, The RPSC draws from across the philatelic community to provide the Talks and Panels. In planning our 2024 offerings, we are covering topics as diverse as stamp design, Eclipses, Cartophilately, US Grill stamps, exhibiting and resources such as the Harry Sutherland library.

Founded in 2000, Longley Auctions is a public auction firm owned and operated by Bill Longley, who was a stamp collector as a child and part time dealer since his late teens.

Longley Auctions specializes in Canadian material, particularly postal history but routinely sells large worldwide collections. In addition, Longley Auctions has a retail sales division and is regularly in attendance at large Canadian shows.

Bill Longley commented, "I am pleased to support the RPSC Stamp Talks program as it brings collectors together to share philatelic knowledge and attract new collectors."

RPSC President Gregg Redner said "We are happy that our Stamp Talks and Stamp Panels will continue with sponsorship from Longley Auctions. These on-line sessions continue to be a link to the wider philatelic community for many collectors."

The first Stamp Talk of 2024 will be on January 8, 2024 will feature Meredith MacKinlay of Egg Design and Caroline Brown, an illustrator, retoucher and designer. MacKinlay and Brown collaborated on the *Animal Mothers and Babies* stamp issued in April 2023 by Canada Post. The Stamp Panel "A Fireside Chat with The RPSC" will be on January 15, 2024. The remainder of the 2024 program will be released in January 2024. Visit the RPSC website (<https://rpsc.org>) to register.

The RPSC wishes to thank Sparks Auctions, the inaugural sponsor of Stamp Talks and Stamp Panels for their generous support over the past two years. We look forward to working with Sparks Auctions on future projects.

THE ROYAL
PHILATELIC
SOCIETY
OF CANADA



LA SOCIÉTÉ
ROYALE DE
PHILATÉLIE
DU CANADA



Communiqué de presse

29 décembre 2023

La Société royale philatélique du Canada s'associe à Longley Auctions

La Société royale de philatélie du Canada est heureuse d'annoncer que la série de conférences et de rencontres se poursuivra jusqu'en 2024 grâce au parrainage de Longley Auctions (<https://longleyauctions.com>).

Lancés durant la pandémie, les conférences et rencontres sont devenues une plaque tournante pour les philatélistes de partout au Canada et d'ailleurs. Couvrant une gamme de sujets d'intérêt pour les collectionneurs tout autant débutants qu'avancés, la SRPC s'appuie sur l'ensemble de la communauté philatélique pour organiser ces conférences et ces rencontres. Nos offres 2024 aborderont des sujets aussi divers que la conception des timbres-poste, les éclipses, la cartographie, les timbres « grills » des États-Unis, les expositions et autres sujets, telle que la bibliothèque Harry Sutherland.

Fondée en 2000, Longley Auctions est une société de vente aux enchères publiques détenue et exploitée par Bill Longley, philatéliste depuis son enfance et marchand à temps partiel depuis la fin de son adolescence.

Longley Auctions se spécialise dans le matériel canadien, en particulier l'histoire postale, mais vend régulièrement de grandes collections mondiales. De plus, Longley Auctions possède une division de vente au détail et participe régulièrement aux grandes expositions canadiennes.

Bill Longley a mentionné : « Je suis heureux de soutenir le programme *Parlons timbres de la SRPC*, car il rassemble les collectionneurs afin qu'ils partagent leurs connaissances philatéliques ce qui permet d'attirer de nouveaux collectionneurs. »

Le président de la SRPC, Gregg Redner, a quant à lui déclaré : « Nous sommes heureux que nos conférences sur les timbres et nos rencontres philatéliques se poursuivent grâce au parrainage de Longley Auctions. Ces sessions en ligne continuent de constituer un lien avec la communauté philatélique au sens large pour de nombreux collectionneurs. »

Le premier *Parlons timbres* de 2024 aura lieu le 8 janvier 2024 et mettra en vedette Meredith MacKinlay de Egg Design et Caroline Brown, illustratrice, retoucheuse et designer. MacKinlay et Brown ont collaboré à la production du timbre *Mères et bébés animaux* émis en avril 2023 par Postes Canada. La rencontre philatélique « Une discussion au coin du feu avec la SRPC » aura lieu le 15 janvier 2024. Le reste du programme 2024 sera publié en janvier 2024. Visitez le site Web de la SRPC (<https://rpsc.org>) pour vous inscrire.

La SRPC souhaite remercier Sparks Auctions, le sponsor originel de *Parlons timbres et Discussions philatéliques* pour son généreux soutien au cours des deux dernières années. Nous sommes impatients de travailler avec Sparks Auctions sur de futurs projets.